



REVUE DE PRESSE - FEVRIER 2025

36 articles et 1 TV :

- **Presse Nationale**

- **Le Figaro** - 17 février 2025 - *Le Superéthanol-E85, une solution pour les ZFE*
<https://www.lefigaro.fr/automobile/le-superethanol-e85-une-solution-pour-les-zfe-20250217>

- **Presse Economie**

- **Les Echos** - 12 février 2025 - *Carburants : le Superéthanol-E85 creuse l'écart avec l'essence*
<https://www.lesechos.fr/industrie-services/energie-environnement/carburants-le-superethanol-e85-creuse-lecart-avec-lessence-2148293>

- **Econostrum** - 21 février 2025 - *Voitures polluantes : ce carburant pourrait bientôt leur ouvrir l'accès aux ZFE*
<https://econostrum.info/voitures-polluantes-carburant-acces-zfe/>

- **Presse Quotidienne Régionale**

- **Le Dauphiné Libéré** - 30 janvier 2025 - *Superéthanol-E85 : la success story du carburant malin !*
<https://www.ledauphine.com/magazine-automobile/2025/01/30/superethanol-e85-la-success-story-du-carburant-malin>

- **L'Union** - 31 janvier 2025 - *Seuls Ford, Land Rover et Jaguar proposent encore des voitures flexfuel neuves*
<https://www.lunion.fr/id684962/article/2025-01-31/seuls-ford-land-rover-et-jaguar-proposent-encore-des-voitures-flexfuel-neuves>

- **PA Sport** - 6 février 2025 - *Rencontres Flotauto de Paris : FlexFuel Energy Development et Fraikin s'associent pour promouvoir la conversion au Superéthanol-E85*
<http://www.pa-sport.fr/2025/02/06/automobile-rencontres-flotauto-de-paris-flexfuel-energy-development-et-fraikin-sassocient-pour-promouvoir-la-conversion-au-superethanol-e85/>

- **Le Dauphiné Libéré** - 6 février 2025 - *Le bioéthanol, la solution pour « verdir » les flottes d'entreprises ?*
<https://www.ledauphine.com/magazine-automobile/2025/02/06/le-bioethanol-la-solution-pour-verdir-les-flottes-d-entreprises>

- **Tribuca** - 6 février 2025 - *Avec son boîtier de conversion au superéthanol-E85, FlexFuel Energy Development signe un nouveau partenariat*
https://tribuca.net/entreprises_140271665-avec-son-boitier-de-conversion-au-superethanol-e85-flexfuel-energy-development-signe-un-nouveau-



partenariat

- **Presse Agence** - 6 février 2025 - *Rencontres Flotauto de Paris : FlexFuel Energy Development et Fraikin s'associent pour promouvoir la conversion au Superéthanol-E85*
<https://presseagence.fr/paris-rencontres-flotauto-de-paris-flexfuel-energy-development-et-fraikin-sassocient-pour-promouvoir-la-conversion-au-superethanol-e85/>
- **Occitanie Tribune** - 6 février 2025 - *Rencontres Flotauto de Paris : FlexFuel Energy Development et Fraikin s'associent pour promouvoir la conversion au Superéthanol-E85*
<https://www.occitanie-tribune.com/articles/51149/france-communique-de-presse-rencontres-flotauto-de-paris-flexfuel-energy-development-et-fraikin-s-asso>
- **Le Journal des Entreprises** - 7 février 2025 - *FlexFuel Energy Development fait rouler Fraikin au Superéthanol-E85*
<https://www.lejournaldesentreprises.com/breve/flexfuel-energy-development-fait-rouler-fraikin-au-superethanol-e85-2112938>
- **Les Dernières Nouvelles d'Alsace** - 10 février 2025 - *ZFE : passer au bioéthanol, la solution maline ?*
<https://www.dna.fr/magazine-automobile/2025/02/10/zfe-passer-au-bioethanol-la-solution-maline>
- **Le Républicain Lorrain** - 13 février 2025 - *Superéthanol-E85 : la success story du carburant malin !*
<https://www.republicain-lorrain.fr/magazine-automobile/2025/02/13/superethanol-e85-la-success-story-du-carburant-malin>
- **La Voix du Nord** - 19 février 2025 - « Près de 729€ économisés par an pour 13 000 km parcourus » : le Superéthanol-E85 de nouveau compétitif par rapport à l'essence
<https://www.lavoixdunord.fr/1555393/article/2025-02-15/autour-de-75-centimes-le-litre-le-superethanol-de-nouveau-competitif-face-l> (accès réservé aux abonnés)
- **Vosges Matin** - 20 février 2025 - *Bioéthanol : comment « verdir » à moindre frais les flottes d'entreprises ?*
<https://www.vosgesmatin.fr/magazine-automobile/2025/02/20/bioethanol-comment-verdir-a-moindre-frais-les-flottes-d-entreprises>
- **Presse Spécialisée Agriculture**
- **Agra** - 30 janvier 2025 - *Bioéthanol : consommation française étale en 2024, l'E85 s'étend sur le territoire*
<https://www.agra.fr/agra-presse/bioethanol-consommation-francaise-etale->



[en-2024-le85-setend-sur-le-territoire](#) (accès réservé aux abonnés)

- **La France Agricole** - 31 janvier 2025 - *La progression du marché de l'essence tire la demande du bioéthanol*
<https://www.lafranceagricole.fr/conjoncture-cultures/article/877845/la-progression-du-marche-de-l-essence-tire-la-demande-du-bioethanol> (accès réservé aux abonnés)
- **La Marne Agricole** - 4 février 2025 - *Ça roule pour le bioéthanol*
<https://la-marne-agricole.fr/ca-roule-pour-le-bioethanol/> (accès réservé aux abonnés)
- **Le Betteravier Français** - 10 février 2025 - *L'E85 va décarboner les véhicules au-delà de 2035*
<https://www.lebetteravier.fr/2025/02/10/le85-va-decarboner-les-vehicules-au-dela-de-2035/>
- **Site d'Actus**
- **Yahoo.fr** - 13 janvier 2025 - *Les ventes de Superéthanol-E85 ont fortement chuté en 2024*
https://fr.news.yahoo.com/carburant-ventes-superethanol-e85-fortement-160009530.html?guccounter=1&guce_referrer=aHR0cHM6Ly93d3cuZ29vZ2xLLmNvbS8&guce_referrer_sig=AQAAADXYyNGa87KF8cv-k1VFvyi5pICl1BiAoWHgtsa_txeuHPvuEUd2HDsOggC_f0v-Rol2OvC7_kJNgPEpNz1QP6CM6WnqrDiNhQB6ZLBvPEYqlSyoSd7RxmwiBcrx5fZ5_4ReubZBbO3mdCfrkGD68iMVA209rlQWj6PTof8ix5N
- **Yahoo.fr** - 8 février 2025 - *E85 : est-ce encore intéressant en 2025 ?*
<https://fr.news.yahoo.com/e85-encore-intéressant-2025-120057394.html>
- **La Plasturgie** - 21 février 2025 - *ZFE : la fin des interdictions grâce à une innovation carburant ?*
<https://www.laplasturgie.fr/zfe-la-fin-des-interdictions-grace-a-une-innovation-carburant/>
- **MSN.com** - 26 février 2025 - *Voitures polluantes, ce carburant pourrait bientôt leur ouvrir l'accès aux ZFE*
<https://www.msn.com/fr-fr/finance/autres/voitures-polluantes-ce-carburant-pourrait-bientôt-leur-ouvrir-l-access-aux-zfe/ar-AA1zwub8>
- **Presse Auto**
- **Motors Actu** - 1^{er} février 2025 - *Boîtier FlexFuel : une solution économique et écologique pour les ZFE et les flottes d'entreprises*
<https://motorsactu.com/boitier-flexfuel-une-solution-economique-et-ecologique-pour-les-zfe-et-les-flottes-dentreprise/>
- **AM-Today** - 6 février 2025 - *Superéthanol-E85 : FlexFuel Energy Development et Fraikin s'associent*



<https://www.am-today.com/article/superethanol-e85-energy-development-et-fraikin-sassocient>

- **Mobiwisy** - 6 février 2025 - *Le Superéthanol-E85 séduit les loueurs d'utilitaires*
<https://mobiwisy.fr/services/location/le-superethanol-e85-seduit-les-loueurs-dutilitaires>
- **Mobility TV** - 6 février 2025 - *FlexFuel Energy Development et Fraikin s'associent pour promouvoir la conversion au Superéthanol-E85*
Cf annexe
- **L'Automobile et l'Entreprise/ Auto Infos** - 7 février 2025 - *Fraikin et FlexFuel Energy Development associés pour promouvoir la conversion à l'E85*
<https://www.auto-infos.fr/article/fraikin-et-flexfuel-energy-development-associes-pour-promouvoir-la-conversion-a-l-e85.285917>
- **Auto Plus** - 8 février 2025 - *E85 : est-ce encore intéressant en 2025 ?*
<https://www.autoplus.fr/actualite/e85-est-ce-encore-interessant-en-2025-1366907.html>
- **Eplaque** - 9 février 2025 - *Taxe éthanol : le prix attractif de l'E85 est de retour*
<https://www.eplaque.fr/achat-voiture/taxe-ethanol>
- **Flottes Automobiles** - 10 février 2025 - *Fraikin équipe ses véhicules de boîtiers pour rouler à l'E85*
<https://www.flotauto.com/fraikin-vehicules-boitiers-e85-20250210.html>
- **Auto-Moto** - 17 février 2025 - *Pourtant deux fois moins cher, l'E85 est à la croisée des chemins*
<https://www.auto-moto.com/carburant/pourtant-deux-fois-moins-cher-l-e85-est-a-la-croisee-des-chemins-53811>
- **Motors Addict** - 20 février 2025 - *Eligibilité à la vignette Crit'Air 1 : l'appel de 40 Millions d'Automobilistes pour une reconnaissance équitable adressé au gouvernement*
<https://www.motors-addict.com/fr/article/general/eligibilite-a-la-vignette-crit-air-1-l-appel-de-40-millions-d-automobilistes-pour-une-reconnaissance-equitable-adresse-au-gouvernement/67b70d9c61d57f35860f98f2>
- **Autonews** - 20 février 2025 - *Eligibilité à la vignette Crit'Air 1 : l'appel de 40 Millions d'Automobilistes pour une reconnaissance équitable adressé au gouvernement*
<https://www.autonews.fr/actualite/eligibilite-a-la-vignette-critair-1-lappel-de-40-millions-dautomobilistes-pour-une-reconnaissance-equitable-adresse-au-gouvernement-135027>
- **Auto-Moto** - 20 février 2025 - *Ces voitures bientôt libres d'aller dans les ZFE*



grâce à ce carburant ?

<https://www.auto-moto.com/droits/voiture-libre-zfe-carburant-53937>

- **Caradisiac** - 23 février 2025 - *Le Superéthanol-E85 vogue sur les flottes*
<https://www.caradisiac.com/le-superethanol-vogue-sur-les-flottes-214077.htm>
- **TV**
- **Turbo M6** - 2 février 2025 - *Le retour en force de l'E85*
https://www.m6.fr/turbo-p_884/emission-21-c_13110365 (à partir de la minute 22:51)



Edition du 06/02/25

presse



Lire le communiqué de
presse 